
大項目 中項目
目標達成状況及び
取組状況について

園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について

【学校関係者評価書】(平成３０年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・保護者園評価アンケー
トを見て、良い評価が得
られているので、幼稚園
の努力が感じられます。
さらに高い評価が得られ
るよう今後も努力して
いってほしいです。
・ユネスコスクール加入
園として、世界遺産学習
やＥＳＤ教育等、今後に
向けての教育内容であ
り、とても良い取り組み
だと思います。

・運動会や園内作品展、
生活発表会等を見て、子
どもたちの思いや考えを
尊重した保育内容で無理
のない指導をしてくだ
さっていると感じまし
た。　　　　　　・子ど
もたちがいきいきと活動
し、とても活発である。
先生方がいろいろとアイ
デァをいかして取り組ま
れている様子が子どもの
姿から読み取れます。

学校関係者評価実施日
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金森　啓　・　三原　シゲ子　・　石井　菜緒子　・　岡田　康代

教育目標・教育計画
教育内容・保育指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

奈良市立富雄北幼稚園
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・子どもたちの元気な声
を聞いたり、遊んでいる
姿を見たりすると、楽し
く幼稚園に通っているこ
とがよくわかります。職
員全員が気持ちを合わ
せ、チームワークをとり
ながら教育活動に取り組
んでいる姿を感じていま
す。
・教育ビジョンの保育内
容と地域で決める学校予
算事業の取組について
は、素晴らしいものがあ
り継続していってほしい
です。

・近隣に保育園が建つことを知っておられるか。また、園はどう対応されるか。園児の人数の減少に伴い今後どのように幼
稚園を盛り上げていくか考えていく必要があるのではないでしょうか。先生や保護者だけではダメだと思うので、地域の一
緒に声をあげ、こども園にしていくのか、幼稚園ではどのようにしていくのか、課題であると思います。
・クレーマーの保護者はおりませんか？子どものことに関して、親がお願いする時、過度になりがちで先生の仕事の範囲を
超えていないか、とても心配で尋ねました。クレーマーとそうでない部分があるのではないかと思います。一生懸命になり
すぎる親がいたり、誰も相談される方がおられなかったりで、先生にくると思います。今、世間で問題になっているしつけ
と教育の思い違いの親が増えてきているので先生の仕事の負担にならないように、親もしっかりと子育てをしていかなけれ
だと思います。

その他の園に関する意見

・月1回の園だよりやク
ラスだよりでは、丁寧に
子どもの姿を読み取り取
り組んでいることがよく
わかりました。また、園
長通信も園長の意向が読
み取れて楽しく読んでい
ます。ただ、文字をもう
少し大きくしていただく
と読みやすいです。

・空調機をつけて欲し
い。洋式トイレにして欲
しい等、今のニーズに応
じた要望が多いと思いま
す。空調機に関しては、
来年度、幼、小、中学校
が設置できるので良かっ
たと思います。子どもも
大変だけれど、先生たち
も暑いのに大変だったと
思いました。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・創立80周年ということ
で、ＰＴＡからの遊具の
寄贈は、とてもいい物だ
と思いました。保護者の
熱意も伝わりました。保
護者と先生たちが協力し
ていくことで、子どもた
ちが成長していくと感じ
ました。


